

Welches Logo braucht unser Schotthock?

Deine Meinung ist gefragt!

Gestalte deinen Schotthock!

Zum Abschluss unseres Projekts „Stadtteilmarke“ laden wir dich herzlich ein, das Design unseres Stadtteils gemeinsam zu formen:

- **Welches Logo passt zu unserem Stadtteil?**
- **Wie kann die Kommunikation gestaltet sein?**
- **Welche Botschaften sind uns wichtig?**

Bringe deine Ideen und Vorstellungen ein und hilf uns, eine Stadtteilmarke zu entwickeln, die authentisch zeigt, was den Schotthock ausmacht.

Sei dabei und gestalte mit uns die Zukunft des Schotthocks – wir freuen uns auf Dich!

Was erwartet Dich?

- Offener Austausch über die Gestaltung.
- Gemeinsame Abstimmung über Logo und Kommunikation.
- Einblick in unser Projekt und die bisherige Entwicklung.

Wann?

Dienstag, 18. Februar 2025
18:00–20:00 Uhr

Wo?

Ludgerus-Forum
Bonifatiusstraße 50

Mit freundlicher Unterstützung von



**KOMMUNE.
ZUKUNFT**

IDENTITÄTSSTIFTUNG